



PROCES VERBAL DE LA REUNION CODIR n°5

Lundi 12 mai 2025

Au local BOURG PLONGEE

Présents: Sylvie, Alain, Edwige, Gabrielle, Mathieu,

Excusés: Luc, Mathias, Cynthia

Animatrice: Sylvie

Secrétaire de séance : Gabrielle

Ordre du Jour

5.1/ Approbation du PV N°4 – 2024/2025

5.2/ Point secrétariat : MAJ de VPDIVE contrôle CACI, subventions : FDVA2, Mairie, Véhicule Région, ODJ Réunion

5.3/ Communication & image du club : comment faire vivre le site FB & VP dive ?

5.4/ Point financier : Point compte de résultat, CERFA & PEC ? chèque caution ? budgets prévisionnels d'activités, Prévisionnel achats ?

5.5/ Suivi & projets BP :

- Préparation de l'AG : locaux, institutionnels (Cédillau, mairie, OMS, préparation des supports de synthèse, invitation, organisation...)

- Réponse au sondage BP,

- Estivales OMS, UNSS, AG Club

- Restitution projets ANS 2025

- Médailles

- Projets EN & Handi, inscription sur le site Handiguide.

5.6/ Bilans & projets des commissions : calendrier saison à venir, organisateur, budgets prévisionnels => déjà sujet 4.6 ???

- Bio : Interventions, bilans et projets 2025

- Technique : RT du 05/05, Baptêmes du 12, Formations 2025, bilan & projets formations saison prochaine

- Vie de club : Retour surface, sorties Fréjus & la Ciotat, fêtes du club, voyage en Egypte

- Matériel : problèmes, TIV, besoins matos

- Sport santé

5.7/ Questions diverses

Début de la réunion à 19h

5.1/ Approbation du PV N°4

- Approbation à l'unanimité

5.2/ Point secrétariat : MAJ de VPDIVE contrôle CACI, subventions : FDVA2, Mairie, Véhicule Région, ODJ Réunion

- MAJ de VPDIVE : dates à inscrire

- Contrôle CACI : prévoir d'effectuer un contrôle plus régulier (voir si possible d'avoir un rappel automatique une demande sera effectuée auprès de Jérémy.

- Une nouvelle licence a été demandée par Ambre BLOUDEAU dans le but de passer son niveau 2 au sein du club ; une évaluation sera effectuée lors d'une sortie.

- Certains membres ne se manifestent plus dans le club (~~certaines personnes ne vont certainement pas se réinscrire l'année prochaine~~) Guillaume, Yvan...

- Aucune infos arrive du CODEP01; la secrétaire doit voir avec la secrétaire du CODEP01 pour gérer le problème.

Gabrielle

PV CODIR N°5

4



- La réévaluation du montant des adhésions est actée . Sylvie signale que le prix à BP est le plus bas des clubs de l' Ain. Augmentation: 160 € pour les adultes, 130€ pour les jeunes, 120€ pour les enfants.
- Deux personnes se seraient manifestés pour une éventuelle inscription d'année prochaine.
- le 1^{er} juin il est programmé une cession RIFAP pour BOURG PLONGEE ; Mathieu s'est inscrit
- En ce qui concerne les inscriptions pour la saison prochaine ; l'ouverture s'effectuera du 1^{er} août au 15 septembre 2025 ; la secrétaire se charge de faire le nécessaire.
- Pour les subventions : le club a obtenu 2240,00 euros de l'ANS ;
- En ce qui concerne subventions des associations : on est en attente de réponses AURA suite au dépôt du dossier FDV2A pour un compresseur, un véhicule
- aucune subvention à attendre de la mairie.

5.3/ Communication & image du club : comment faire vivre le site FB & VP dive ?

- Communiquer :
 - o par VPDIVE sur les sorties
 - o les infos de la FFESSM aux licenciés

Label ECOSUB prévu le 26 septembre A finaliser pour l'AG.

5.4/ Point financier : Point compte de résultat, CERFA & PEC ? chèque caution ? budgets prévisionnels d'activités, Prévisionnel achats ?

Cynthia absente ; un point financier sera plus tard avec Sylvie

Budgets prévisionnels d'activité :

BIO : rien de prévu pour l'instant ; possibilité d'ouverture d'une cession BP 1 ?

5.5/ Suivi & projets BP :

- ~~- Préparation de l'AG : locaux, institutionnels (Cédillau, mairie, OMS, préparation des supports de synthèse, invitation, organisation...)~~
- ~~- Réponse au sondage BP,~~
- ~~- Estivales OMS, UNSS, AG Club~~
- ~~- Restitution projets ANS 2025~~
- ~~- Médailles~~
- ~~- Projets EN & Handi, inscription sur le site Handiguide.~~

- Préparation de l'Assemblée Générale :

Une grande salle devrait nous être prêtée pour nous accueillir pour l'Assemblée Générale du club

Sylvie se charge d'adresser les invitations à : CEDILLAU, Mairie de BOURG, Mairie de VILLARS LES DOMBES, OMS, Audrey responsable de la piscine, et du Président de CARRE D'EAU

-Résultat du sondage envoyé aux membres de BOURG PLONGEE : 9 retours qui font ressortir majoritairement des remerciements mais pour certains des sorties mer un peu onéreuse (1 personne)
Remerciements aux encadrants des formations



- Estivales de l'OMS : elle est programmée le 31 août 2025 à BOUVENT (Sylvie sera présente et sollicitera les membres de BOURG PLONGEE qui peuvent se rendre disponible pour cette journée)
Décision votée à l'unanimité.
- UNSS et CDO : voir la possibilité d'effectuer des baptêmes au profit de l'union sportive pour les collèges.
- Assemblée Générale du CLUB :
Synthèses : sur les sorties - la partie technique - la bio - la vie du club

Chaque commission devra prévoir de faire un récapitulatif de la saison pour pouvoir présenter des nouveaux projets afin d'obtenir des subventions.

L'activité des enfants est aussi à mettre en avant

Chacun fera son support : date limite le 30 juillet 2025 (bilan de l'année, qualitatif, projet d'activité pour l'année prochaine, besoin de matériel)

Pour les médailles fédérales les demandant devront être faites avant le 2 juin.

Projet HANDI : les baptêmes handi sont validés

5.6/ Bilans & projets des commissions : calendrier saison à venir, organisateur, budgets prévisionnels => déjà sujet 4.6 ???

- **Technique :**

Formations saison prochaine :

- Section « PN1 » : 2 sessions avec 6 enfants par session
- Section « PN2 » : on maintien à 12
- Pas de section Niveau 3 prévue
- Pas de section Niveau 4 prévue

Responsables des niveaux :

Enfants : Mathieu Sébastien Cynthia

N1 : Christian, Edwige, Alain

N2 : Sylvie ~~Alain~~

Formation nitrox : plusieurs plongeurs ont été validés Reste la famille Gazel

Au 15 septembre le planning des activités piscine devra être élaboré. => Le 8 septembre pour la RT

- Vie de club : Retour surface, sorties Fréjus & la Ciotat, fêtes du club, voyage en Egypte
- Petite commission créée avec Edwige Laurent Alain et Cynthia
- Une sortie Bowling a été programmée (date à déterminer plutôt un mardi soir) avec un retour surface avant



- Pour la fête du club à SYLANS Laurent s'est proposé d'acheter la viande puisqu'il peut obtenir des prix ; apéro offert par le club barnum tables et bancs fournis par Luc et Edwige
- les retours surfaces sont toujours de bons moments ; un projet de repas pour la fin d'année prochaine est en cours de réflexion.

Les sorties :

FREJUS : 33 inscrits ; Sylvie s'est occupée de l'organisation club de plongée plus hôtel

La CIOTAT : pas beaucoup d'inscription pour le moment

Egypte : les inscriptions sont bouclées

Projets pour l'année prochaine : une sortie à ESTARTIT au mois de mai et une sortie à BANDOL pourrait être également prévue

Alain se renseigne pour des sorties en fosse pendant les périodes froides

Des sorties à NANTUA et CHAMAGNIEU seront également programmées

- **Matériel : problèmes, TIV, besoins matos**

Prix du prêt de matériel :

Proposition d'augmenter le prêt de matériel de 10 € par jour

Les blocs de 3 € à 5 €

Location pour FREJUS 20 € pour le week end (bloc non compris) à modifier sur le règlement intérieur de même que les conditions d'accès du matériel

- **Sport santé**

RAS

4.7/ Questions diverses

Aucune

**Fin de la réunion à 23h
Prochaine réunion CODIR 30/06/25 à 19h**

Les président.e.s

Sylvie Bouilly

Gabrielle

Mathieu Thomas

PV CODIR N°5

La secrétaire

Gabrielle Dupont

4